

2023年度 茨城大学工学部 学生アンバサダーの募集について

概要:

本年度から茨城大学工学部公認・学生アンバサダーを募集します。学生アンバサダーとは、茨城大学工学部や日立市の魅力を発信する学生のことです。

Instagramを主な活動の場所として、学生生活、大学イベント、日立市イベント、日立市飲食店など、学生の目線から見た茨大工学部・日立市のことを発信していただきます。

活動内容:

みなさんのInstagramアカウントからハッシュタグ「#茨大工学部学生アンバサダー」をつけて投稿していただき、その投稿を茨城大学工学部公式アカウントがリポストします。

ハッシュタグがついていないものはリポストしませんので、それ以外は普段通りに投稿していただいて問題ありません。

応募方法:

以下の内容を、茨城大学工学部Instagramにダイレクトメッセージまたは担当者までメールにて連絡してください。

- ① 氏名・学籍番号・学科
- ② 現在のInstagramアカウント
- ③ 学生アンバサダーになった際に発信したいこと



茨城大学工学部Instagramアカウント：ibarakiuniversityhitachi

担当者メールアドレス：kazumasa.shinagawa.np92@vc.ibaraki.ac.jp

担当者からのひとこと:

みなさんは茨大工学部や日立市のことをどう思っていますか。「もっと都会に住みたい」とか「もっとオシャレなキャンパスがいい」と思う人もいるかもしれませんが、私は茨大工学部や日立市のことを結構気に入っています。美味しいご飯屋さんも多いですし、都会のように賑やかすぎないので、勉強や研究にも集中できる良い環境だと思います。でも、そういった魅力って、暮らしてみないとどうしても伝わりませんよね。

そこで今回、茨大工学部や日立市のことを学生目線で発信してくれる方がいればと思い、学生アンバサダーの企画を立ち上げることにしました。もしみなさんの中に広報活動や情報発信に興味のある方がいたら、ぜひ協力していただけませんか。みなさんからのご応募をお待ちしております。（情報工学科・品川和雅）